

INDICE DE MATERIAS

AMIGOS DEL PAIS. - «La riqueza de España y de Inglaterra en 1801», por Robert S. Smith. Págs. 3-15.

ARTE. - «Casas-Torres; la de Echezar en Izurza», por N. de Alzola. Páginas 492-494.

BIBLIOGRAFIA. - «La obra del Príncipe Bonaparte. Los fondos de la Biblioteca de 'la Bilbaina'. Sus viajes lingüísticos a Vasconia. Nuevos documentos del vascuence alto-navarro meridional», por A. Irigaray. Págs. 67-74.

«Complemento al enigma de Baratciart», por Justo Gárate. Págs. 269-270.

«Seudónimos de Evaristo de Bustinza», por el Hno. Valentín Berriochoa. Pág. 272.

«Retrato periodístico del País Vasco», por Pedro Anasagasti. Págs. 272-274.

«Cinco diccionarios vascos», por P. Lafitte. Págs. 395-402.

«Apuntes para la bibliografía vasca», por R. Bozas Urrutia. Págs. 500-501.

«El 'Galbarioco bidea' de Jáuregui», por el Hno. Valentín Berriochoa. Págs. 511-512.

«Pedro de Madariaga, calígrafo y vascófilo», por Lino de Aquésolo. Págs. 37-50.

BIOGRAFIA. - «Fray Martín de Arbide, donostiarra, Protomártir de Arizona, U.S.A.», por Fray Ignacio de Omaechevarría. Págs. 51-65.

«Los hermanos Beobide (Antonio y Crispín, O.F.M.), autores vascos, por Fray Luis Villasante. Págs. 97-103.

«Sobre Juan López de Lazarraga, Secretario de los RR. CC., cronista?», por José Luis Vidaurrezaga Inchausti. Págs. 105-109.

«Ignace de Loyola», por Robert Ricard. Págs. 111-114.

«Fallece el poeta Salvador Michelena», por Pedro Anasagasti. Págs. 114-117.

- «Documentos de Kirikiño», por el Hno. Valentín Berriochoa. Págs. 117-118.
- «Un entronque del apellido Legazpi», por J.I. Tellechea Idígoras. Pág. 118.
- «Zabaleta-Legazpi», por Fausto Arocena. Págs. 120-121.
- «Iztueta», por el Hno. Valentín Berriochoa. Pág. 121.
- «Adrián de Elosu», por I. de Tellechea. Pág. 121.
- «En torno a Pedro de Madariaga», por Luis Michelena. Págs. 123-125.
- «Nemesio Uranga. Industrial papelerero en Tolosa antes que «Hermano separado», por Sebastián de Insausti. Págs. 173-190.
- «Javier María Munive e Idiáquez, Conde de Peñaflorida. Fundador de la Real Sociedad Bascongada de los Amigos del País», por Joaquín Iriarte. Págs. 191-214.
- «El testamento de Astarloa», por el Hno. Valentín Berriochoa. Págs. 247-252.
- «Partida de defunción de Aizquibel», por R. Sancho de S. Román. Págs. 253-255.
- «Datos biográficos del P. Manuel de Larramendi», por J.I. Tellechea. Págs. 258-259.
- «Notas de bibliografía vasca. Un autor ignorado: Domingo de Canala Echevarría», por el Hno. Valentín Berriochoa. Págs. 264-265.
- «San Antonio de Padua de sangre vasca», por Pedro Anasagasti. Págs. 265-267.
- «Garibay, Corregidor de Toledo», por Fausto Arocena. Pág. 271.
- «Altzeta», por el Hno. Valentín Berriochoa. Pág. 278.
- «Jadarka», por el Hno. Valentín Berriochoa. Pág. 281.
- «El jesuíta Manuel de Larramendi. Miscelánea con motivo de su Centenario (1766-1966)», por J.I. Tellechea Idígoras. 307-360.
- «Despedida a don Fausto Arocena», por José de Arteche. Págs. 475-477.
- «Iltmo. Señor don Joaquín María Muñoz Baroja y Agote», por Julián Martínez. Págs. 477-479.
- «Don Juan de Idiáquez», por Gonzalo Manso de Zúñiga. Págs. 479-480.

«Fray Miguel de Alzo, O.F.M. Cap.», por el Hno. Valentín Berriochoa. Pág. 480.

«El pintor Ascensio Martiarena Lascurain», por Antonio Valverde. Págs. 481-485.

«Dos artistas vascos: Basiano y Quintín de Torre», por el Hno. Valentín Berriochoa. Págs. 485-486.

«Arrugain (1890-1966)», por el Hno. Valentín Berriochoa. Pág. 492.

«Paz Ciganda», por el Hno. Valentín Berriochoa. Págs. 495-496.

«Martín de Oyarzábal», por el Hno. Valentín Berriochoa. Págs. 497-498.

«Los ochenta años del P. Ignacio Errandonea, helenista vasco de nombre universal», por Fausto Arocena e Isidoro Fagoaga. Págs. 497-500.

«Cirilo de Arzubiaga (1874-1966)», por el Hno. Valentín Berriochoa. Pág. 500.

«Fray Felipe de Murieta (1897-1966)», por el Hno. Valentín Berriochoa. Pág. 501.

«Ramón de Maruri», por el Hno. Valentín Berriochoa. Pág. 505.

«Xabier de Lazcos», por el Hno. Valentín Berriochoa. Págs. 510-511.

«Anai Manuel (1881-1966)», por el Hno. Valentín Berriochoa. Pág. 512.

«Centenario del P. Linaza», por el Hno. Valentín Berriochoa. Pág. 514.

FTNOGRAFIA. - «Algunos aspectos de la mentalidad popular vasca», por Juan Thalamas Labandibar. Págs. 215-237.

«¿Quién es vasco?», por Juan B. Olaechea. Págs. 486-492.

FOLKLORE. - «Folklore de Valcarlos. I. Los numerales en el folklore», por José María Satrústegui. Págs. 17-36.

«Fragmentos de canciones populares roncalesas», por Juan San Martín. Págs. 375-388.

GENEALOGIA. - «Escudo de Eguzquiza situado en el claustro del Museo de San Telmo de San Sebastián», por Javier Egusquiza. Págs. 502-505.

HISTORIA. — «Competencias de jurisdicción entre autoridades eclesiásticas y civiles en Guipúzcoa. II (s. XVII)», por Sebastián Inchausti. Págs. 81-95.

«Santa Fe de Champany en Guipúzcoa», por Fausto Arocena. Págs. 151-155.

«Valpuesta, obispado de Autrigonia», por J.R. de Madaria. Págs. 239-246.

«Los gitanos 'vascos'», por Fausto Arocena. Págs. 263-264.

«De geografía e historia alavesa. El Valle de Gaubea, Valdegobia», por Néstor Goicoechea y Araluce. Págs. 278-281.

«Algunos documentos del archivo de la Casa de Hajar», por G. Manso de Zúñiga. Págs. 369-377.

«Los vascos en un episodio bélico de la historia romana», por Isaac López-Mendizábal. Págs. 389-394.

«Sobre el título de Conde de Oñate», por Ignacio Zumalde. Págs. 469-473.

«Peñas de Mañaria. El último oso que se mató en Vizcaya», por Néstor Goicoechea y Araluce. Págs. 505-510.

LINGÜÍSTICA. — «El nombre de *Dios* en euskera es «Jainko». Origen del uso de la palabra Jainko o Jainkoa», por Isaac López-Mendizábal. Págs. 75-80.

«Otra interpretación de una frase vasca recogida por el peregrino Von Harff», por Isaac López-Mendizábal. Págs. 118-120.

«Un cambio de apellido por traducción Inchausti-Nocedal», por Lino de Aquésolo. Págs. 122-123.

«Los apellidos Abrahen, Abraen, Aberain», por Fausto Arocena. Págs. 270-271.

«El vascuence y Africa», por Antonio Tovar. Págs. 303-306.

«Ultzamako euskeraren gai batzuk», por A. Kandido Izaquirre. Págs. 403-467.

«Apellidos vascos en el cementerio de Aravaca (Madrid)», por N. de Alzola. Pág. 496.

LITERATURA. — «Un cuento de Grimm en nuestra literatura oral», por el Hno. Valentín Berriochoa. Págs. 126-127.

«La expresión vasca 'agur' en autores castellanos», por el Hno. Valentín Berriochoa. Págs. 130-131.

«'Gabon-Kantak' de Guernica (1764). Un documental del euskera vizcaíno del siglo XVIII», por J.I. Tellechea Idígoras y Manuel Lecuona. Págs. 157-171.

«Acotaciones de un lector», por Luis Michelena. Págs. 260-264.

«Las cartas de María Manuela de Ecenarro», por el Hno. Valentín Berriochoa. Págs. 267-269.

«Descripción en verso de la cueva de Mondragón», por el Hno. Valentín Berriochoa. Págs. 274-277.

«Azkue y Barrutia», por Lino de Aquésolo. Págs. 361-368.

«Guernicaco Gabon-cante (1764). Corrigenda», por J. Ignacio Tellechea Idígoras. Págs. 494-495.

«Bienvenida de un «bertsolari» a un General en versos castellanos», por R. Bozas Urrutia. Págs. 496-497.

VARIOS. — «Manuel Machain, Premio Xenpelar». Págs. 281-282.

Dominique Peillen, premio Domingo Aguirre de novela. Pág. 513.

Iñigo de Andía, primer premio Guernica de ensayos en vascuence y Sabino Alonso de cuentos. Pág. 513.